

KYU-PRÜFUNG

08.07.2017
in Mölln

WIR GRATULIEREN ZU DEN BESTANDENEN PRÜFUNGEN

Morgens stellten sich die Kinder aus der Gruppe der sieben bis zehnjährigen ihrer Prüfung. Simone führte die erste Prüfungsgruppe sicher durch die Prüfung. Alle legten eine schöne Prüfung ab, daher werden die neuen Gelbgurtträger nach den Ferien in die Jugendgruppe wechseln.

Die zweite Prüfungsgruppe war sehr gemischt im Alter von 16-69 Jahren, trotzdem arbeiten alle harmonisch und partnerschaftlich zusammen. Die Erwachsenen legten sehr gute Gelbgurt-Prüfungen ab, in der sie eine große Technikbreite demonstrierten. Eine hervorragende Grüngurt-Prüfung legte Lara ab. Vladimir, der die Abteilung vor 40 Jahren gegründet hat, fungierte auch am Samstag als Prüfer. Dafür ein herzliches Dankeschön.

